



Bilder  
Texte  
Gebete  
Fragen



# Lady MaDonna

## Gedanken über Maria 2005

**Freitag,**

**13. Mai 2005**

1. Mai: Maria und die Arbeit
2. Mai: Die Dienstbotenmadonna zu St. Stephan
3. Mai: Schlossherrin Maria
4. Mai: Die Muttergottes mit den 3 Händen
5. Mai: Ein Bild wird lebendig
6. Mai: Ein Marienweg
7. Mai: Das Gleichnis der Tulpe
8. Mai: Maria, die Stimme der Mutter
9. Mai: Wahre Schönheit kommt von innen
10. Mai: Wenn ihr Maria sucht
11. Mai: Franz Weiß und seine Maria
12. Mai: Maria ist eine MARKE!
13. Mai: Eine Perlenkette für... Maria!



*Gefaltete Hände  
mit Rosenkranz*

Reaktionen bitte an [helmut@lodernet.com](mailto:helmut@lodernet.com)

### **Eine Perlenkette für ... Maria!**

*Alle kennen sie, manche besitzen sie und immer weniger beten mit ihr.*

*Mit der Perlenkette für Maria. Dem **Rosenkranz**.*

*Die Gebetsschnur gehört zu den ältesten Kultgeräten im Islam, Hinduismus und Buddhismus und war besonders bei den orientalischen Mönchen weit verbreitet und beliebt.*

**Es ist schon erstaunlich, dass an eine so kleine, unscheinbare Kette aus Perlen mit einem Kreuz so große Hoffnungen und Sehnsüchte geknüpft sind. Wer auf dem Weg ist, wer sich orientieren und stärken will, Ermutigung und Beistand braucht, sucht einen guten Begleiter, der festen Halt und Orientierung gibt. Das können Worte und Sätze aus der Schrift sein, oder das wiederholende Bedenken der Geheimnisse des Lebens Jesu und seiner Mutter.**

***Glauben mit Maria, Beten mit Maria. Das ist der Rosenkranz. Die Perlenkette als Straßenkarte auf dem Weg in ein erfüllteres Leben. Voll der Freude mit Maria den Glauben wagen. Strophe für Strophe, Gesätzchen für Gesätzchen unseren Glauben formulieren, sich erinnern, sich konzentrieren. Und immer von vorn beginnend, klingt der Gruß an: „Gegrüßet seist du, Maria.“***

***Ehrfurcht, Wertschätzung und Dankbarkeit für das Zeugnis des Glaubens ist darin enthalten. Der Rosenkranz als Perlenkette für Maria. Ein Schmuck aus keinem Juwelierladen. Ein Gebet für müde Hände und viele Sorgen. Glaube, Hoffnung und Liebe, die man spüren, angreifen und durch die Finger gleiten lassen kann.***

**Wer immer den Kranz der Perlen in seine Hände nimmt, sich einreicht in den rhythmischen Fluss der Anrufungsformeln, verspürt etwas vom Herzschlag der Verkündigung:  
„Gegrüßet seist du, Maria!“**

Morgen: **Die schwarze Madonna**